

Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso reabrirá sus puertas



La Habana, 13 sep (RHC) El Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso anunció la disposición de abrir sus puertas mañana pues sufrió una afectación menor durante el paso del huracán Irma por Cuba.

La fuerza de los vientos del poderoso fenómeno meteorológico dobló a una pequeña escultura alada de la diosa griega de la victoria, ubicada en la punta de una de las cuatro cúpulas idénticas del coliseo, sin embargo, el hecho no impide el funcionamiento de la institución que no sufrió ningún otro daño.

El viceministro de Cultura Fernando Rojas calificó de heroico el esfuerzo realizado por jóvenes bomberos y miembros de la Defensa Civil durante el huracán para retirar de la cúpula a la Nike, como se le denomina en la mitología griega a la diosa de la victoria.

Una caída de la estatua, además de un daño a un componente del patrimonio del teatro activo de mayor antigüedad en Latinoamérica, entrañaba un peligro para los transeúntes de la esquina de las calles Prado y San Rafael, de gran concurrencia en esta capital.

El funcionario informó en conferencia de prensa que el huracán Irma ocasionó daños a 211 instituciones del sistema de la cultura en Cuba, pero no existen afectaciones graves al patrimonio de la nación gracias a las labores preventivas efectuadas a tiempo en la mayoría de los centros.

De los principales teatros del país, el primero en confirmar su reapertura es el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso con una temporada de la compañía cubana Acosta Danza, del 14 al 17 de septiembre, que incluirá un estreno mundial del coreógrafo español Goyo Montero.

Sobre el escenario de este coliseo actuaron actrices de la talla de Sarah Bernhardt, Eleonora Duse, los cantantes Enrico Caruso y Pablo Casals, las bailarinas Fanny Elssler y Anna Pavlova, los músicos Luis Moreau Gottchalk, Teresa Carreño, Claudio Brindis de Sala, Ignacio Cervantes y Ernesto Lecuona, entre muchos.

Numerosas colectivos artísticos festejan este año el aniversario 180 del nacimiento del histórico coliseo que desde 2015 añadió a su denominación el nombre de la legendaria bailarina cubana Alicia Alonso, a propuesta del Consejo de Estado del país caribeño.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/141300-gran-teatro-de-la-habana-alicia-alonso-reabrira-sus-puertas>



Radio Habana Cuba